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東京多摩グリーンロータリークラブ

心のふれあいを求め 和の中から行動を
RIテ ーマ

=1会         S触 委員長   平 野 行 療

◎  点  鐘       会 長      津 キ 弘 範

◎  ● ―タリーツング 「的つのテス トJ
ツング リ ーダー 吉 沢 洋 景

③ お 客様紹介     会 長

米に奨学生

でになれなかったのですがお詫びのお手紙が来

てお ります。

6、 10月 2 9日  親 魅旅行が業定ま してお ります。

7 多 摩市社会福れと協議会 より評議員の推蒔 をして

欲 しいと依頼が来てお りますど理事会 としては

高村会員が民生委員をしてお りますので推薦 し

決定いた しました。多磨市環境部ゴミ結合対策課長

◎  会 務報告 会長

常守 弘 範

劉  栄 華様

)口  堅 司様

津キ 9 1範

◎ 幹 事報告 幹事 伊 澤 ケ イ子

1、 9月 5日 の創立 〕0周 年記念式典、皆様のご協

力により大成功で無事終えることが出来ました事

を感謝申 し上げます。

2、 ア ッブ、 ウィズ ピ ープルよリホス ト フ ァミ

リー募集について期PH 5  1  1月2日 ～8日 迄

アメ リカに本部を置く非営利の国際教育団体で 11

月初句、世界 22カ 国から 13 0る の若者が多摩市を

訪問.ホ ームステイ しながら学校や福祉施設で交流

いきいき TA』4Aふ れあいフェスティパルでボラン

ティア活動、六,テ ノン 多摩大ホールでミュジカル

公演な どを行います。比敬的短期なのでご協力お願

いいた します。

3、 IMに ついて 11月 20日 :グ ループごとの開催

多暮東グループ 9ロ ー タリークラブ

(ホス トクラブ 調 布 ロータ リークラブ)

分科会 (2つ )

第一分科会テーマ 「地域社会 とのこころの接点を求

めて」■―デネイ ター由井重光氏 (多摩 ロー タリー)

第二分科会テーマ 「望ま しい ロータリアンのすが

たJ コ ーデ ネー ター村野 猛 氏 (府中,― タリー)

各 クラブよリパネ ラー 2名 を出 していただきたい

との事で理事会では第
一分科合には小坂会員を 第

二分科会には由非全員にお願い したいとの事でお

願いいた しました

4、 いさいき多産 11月 3日 .4日  5日

開催に参カロの市民総合相談会は全員参加のため

メークア ップttいを認 めることを決定致 しま した。

5、 10周 年のときに前ガバナー村野 順 三様がおい

9月 5日 10月 午記念事業 赤 尾実行孝員長始め

委員の皆様 20数 日 もの委員会を開催 され大変

ご吉労 されましたd当 日は全全員又実榛方のお

手伝いをいただき、滞 りな く大成功に終了致 しま

した。感謝申し上げます。

ア ップ ウ イズ ピ ーブルのホームステイの件に

つきま してお引き受け戴ける会員の方は私まで声

を掛けて下さいゃ又私のほ うからもお願いさせて

いただきますがその節はご協力をいただきますよ

うお願いいた します.

高橋 亡 晴会員 より本 日お電話をいただき お 母

様の|卜報に際 し雨の中多くの方々のご参列に御礼

を申し上げます との伝言がございました。

例会変更が来てお りますので必要の方は事務局に

問い合わせてくだ さい

10周 年記念事業報告 実 行委員長 赤 尾 木 雑

10周 年記念事業につきま してはご音労嘉で した.

実行委員会 を致 しま しては 10月 末に記合誌の発

行を控 えての準備があ り実行委員会はそのまま存

続いた します。

9月 5日 においでいただいた切来費、御招待、参加

クラプには 6日 付けの文書にておイとを出 し終わつ

てお ります。

◎  ]0周 年配念事業報告の追加 佐伯 和 廣
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記念誌に載せる顔写真を振 りますのでなるべ く今 日

か 来週の うちに 2Fの 写真室の方においで下 さい。

◎  市 民総合相談会について 実 行委員長足立鴻二郎

8月 30日 の理事会にて市民結合相談の選考 と メ

イクア ップ扱い、予算等が決定されま した。

[観会増]京 =ブ ラサホテル多摩 たまつぼさ4膳

〔瞬会日]毎 遺水曜日1230  月 の最終例会1830

[会 □ 津守弘楚 瞬  事 ]伊 浅ケイ子 蔭 員回 杉山薬日 [副 霞口… 由井X司

[番 員 ]菊 池 敏 」闘 幸彦 永推 子 税 臨貯 飯 F節

Ⅲ生転使用



実行委員会 を致 しま してはア ドバイザーの参加動

員のお願い と言 うことで皆様のお手元に配 られて

お りますが、

副委員長 小 城 章 員

副委員長 関 岡 佐 二

大熊 将 夫

赤尾 恭 雑

高野 範 城

高村  弘

つていたので。

川日課長いつもお世話になってお りま

す。お話楽しみにしてお ります。

川田様卓話よろしくお願いします。
10周 年記念を祝 して。

何も書くことないけど二■‐ヨ

世ノ中ガ トテモヨクミエマス

9/2 1～9/夫日まで秋の交通安全運動が

実施されます 皆 様のご協力お願いいた

します。9′16は交通安全市民のつ どい ・

パルテノンです。知人ぅご家族の出席をお

願いしてください。期間中は交通取締 り

が特に強化されますのでご注意くださ

委員

委員

委員

委員

小泉

大松

大疑 将 夫 1 0周 年ご吉労標でした。
小林顎魅委員のファッションが決ま

根本 茉 守

佐ね 和 廣

荻生回茂夫

北村 幸 彦

小林 和 夫

中山 恒 武

これを決めさせていただいたのは社会奉仕委員、職茉

毒仕委員の皆さん方であります。

尚、ご協力いただける日にちにO印 をつけて 9月 16

日までに事務局に Sミ して下さい。

組織につきましては組織図をご覧下さい。

◎  出 席報告 出 席委員長 大 松 誠 二

会員総数  45る

出席義務者 44名

出席者数  37る  欠 席者数 7名 (事前 MU2)

出席率   88 64%

欠席者  永 井 峰 子、須藤 起 継、杉野志保子、

高橋 正 暗、藤本 吉 文、高村  弘 、

高野 範 城

補填メイク

高野 範 城 :9/7 多 摩東 G野 球大会

藤本 吉 文 :9/7 多 摩東 G野 球大会

高村  弘 ,9/7 多 磨東 G野 球大会
3/30最 終訂正山痛率 95 45%

◎  ニ ヨ‐ヨ BOX  親 睦活動委員会 福 島 達 也

津守 弘 転  10周 年記念式典は皆様のおかげで

無事終了することが出来ましてあり

がとうごさいました。本 日の卓話よ

ろしく。

伊澤ケイ子 10周 年事業大変ご苦労様でした。
川口様卓話よろしくお願いまします。

宮本  議  10周 年実行委員会の皆さんお疲れ

様でした。野球の後のヨンパの残 りに
プラス。

赤尾 恭 雄 創 立 10周年を会員全員の協力により

盛会裡に終えることが出来ました。あ

りがとうごさいます。

田島真由美 10周 年ご成功おめてとうございます。
杉山 英 巳 由 井さん、西川さん割立記念 日の会報

作成に特別の努力をいたださ感謝 し

ています。

遠藤 二 郎 10周 年記念式典の成功を改めて祝い。
海野 栄 - 10周 年は通過点、これからもよろしく

V 。`

福島 達 也 野 球部の皆様ご苦労様でした。

川日課長いつもお世話になってお りま

す 。

ニヨニヨ合計 ¥Sl,000(累 計¥377,239)

カンボジアア募金¥3)000(累 計¥801,051)

◎  卓 話 多 摩市環境部ゴミ総合対策課長

川田 堅 司 様

多摩市ではダス トボンクスを導入 して 30年 が経過 した。

吉は自宅で処理 してきたものが現在ではゴミとして出さ

れその中には資源 として使えるものがたくさんある。
そのことは結果として自然に影響を与え、地球温暖化、

地球環境の破壊につながっている。
ゴミの見直 しを図 り、資源のリナイクルを考えなければ

ダメである。多摩市でも市の条例を変え、モデル実施を

するなどして 昨年夏以降収集方式を変えることとなっ

た。ゴミほルールを守つて出す 出すゴミには責任を持っ

てもらう。家庭内で分,1し保管 して出すことに心がけて

欲 しV 詳ヽ しくは市のチラシを見てください。

一会員プロフィール (第9回 )遠 藤 二 郎―

父の勤務が満州鉄道だつた関係で、関東州旅lFf市で昭和
16年 出生。少年期の 15年 間を第 2の 故郷、山梨県市巨

摩郡身延町で過ごし、受験を期に上京、工学院建築科卒

業後、ゼネヨンヘ入社、高度成長期の較場亮 らの現場監

理を経験。その後設計事務所に勤務、公共建築、商業ビル

等の設計実務を学び、 1級 建築士資格取得、武蔵野市内

で設計事務所 建築業を創業。昭和 55年 多磨市に移転、

不動産業を兼業。好きな建築を生涯の職業に出来たこと、

その痕跡を地園上に若千とも残せたことは無常の喜びと

するところです。趣味はゴルア、RI地 区規睦ゴルフ大会
での 「個人優勝」は私の唯一詩 りとする事件 ?で す

◎ 遠 藤 二 郎さんの事件もう一つ ?

9月 14日 。東京国際カン トツー倶業部
2容 ホールにおいてホールインワンを達成されま した。
おめでとうございます。

お願いします

博 10周 年や りましたね、デモ記念諸もが

んばりましょう。

試二 10月 年式典、そ して野球大会ご者労様

で した。

(今通の担当  北 村 章 彦)


